

LOS DELINCUENTES HUYERON

Robo frustrado en principal sucursal de Banco Estado en La Serena

ROMINA ONEL

La Serena

Durante la madrugada de este domingo un grupo de antisociales intentó robar la principal sucursal de Banco Estado de La Serena, ubicada en calle Balmaceda, en pleno casco histórico de la ciudad.

De acuerdo a la información preliminar se habría tratado de un grupo de individuos vestidos con overoles blancos, quienes además, estaban encapuchados.

El incidente, sin embargo, habría activado las alarmas, lo que permitió que personal de Carabineros llegara rápidamente al lugar para levantar evidencias que permitan identificar y capturar a los responsables de este intento fallido de robo.

CINCO SUJETOS

Con respecto a los detalles de este hecho –y pese a la información difundida en otros medios– el jefe de Seguridad Ciudadana de la municipalidad de La Serena, Gonzalo Arceu puntualizó que los involucrados en el robo fueron cinco sujetos, quienes iban a bordo de una camioneta blanca. “Las cámaras del municipio avisaron y arrancaron en dirección contraria por Cordovez. Se apreciaron cinco sujetos, se activó la alarma y fue un robo frustrado”, sostuvo Arceu.

Según el encargado de Seguridad Ciudadana de La Serena, los antisociales “quisieron entrar por una puerta, por donde entran los guardias por Balmaceda”.

Al consultarle respecto de si los delincuentes lograron avanzar hasta la puerta de la bóveda principal del banco, Arceu aseguró que “no pudieron entrar y se fueron”.

En el contexto de este intento de robo, Arceu detalló que “tenemos un sistema de monitoreo 24/7 de nuestras cámaras de televidencia, especialmente en el casco histórico y en otros lugares. Contamos con una sala monitoreada por funcionarios municipales y la primera comisaría, lo que permite rápidamente informar a la Central de Comunicaciones de Carabineros acerca de las situaciones que están ocurriendo”.

Profundizando en ello, Arceu dijo que “llegamos muy rápido, con presencia nuestra como de la policía, a los lugares. Hemos podido frustrar bastantes robos y delitos”, aseguró.

En ese sentido, Arceu recalcoó que se mantienen patrullajes preventivos

El encargado de Seguridad Ciudadana de la municipalidad de La Serena, Gonzalo Arceu explicó que fue un grupo de 5 delincuentes, quienes intentaron ingresar a la sucursal bancaria de calle Balmaceda.

en todos los sectores de la comuna con medios municipales.

“Hemos hecho un trabajo relevante en cuanto al levantamiento de información con casas okupas o situaciones que afectan a los vecinos en diferentes sectores y en la ruralidad también. Tenemos presencia de lunes a domingo en todo el territorio y acudimos a todas las situaciones que nos informan nuestros vecinos rápidamente. Así que nuestro rol en cuanto a la prevención es muy potente”, argumentó el encargado de seguridad.

Arceu también destacó que “colaboramos con situaciones relacionadas con eventos, con actividades que se realizan para que la gente se sienta más segura. Hemos implementado un sistema de patrullaje mixto con Carabineros en nuestros vehículos municipales, pero también en bicicleta, lo que ha funcionado bastante bien. Hemos disminuido la estadística de delitos en varios sectores”.

Y si bien reconoció que la sensación de inseguridad aún es alta, el jefe municipal de seguridad afirmó que “estamos trabajando fuertemente bajo la instrucción de la nueva autoridad, que quiere tener aún mayor presencia en los territorios. Así que hacemos un trabajo colaborativo y preventivo muy fuerte. Por eso nos hemos preocupado de entregar implementación a la policía y reforzar algunos procedimientos y operativos en conjunto con ellos, que nos ha permitido desalojar muchos sectores ocupados de forma ilegal”, remató.

REUNIÓN CON LAS AUTORIDADES

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio de La Serena, Carlos Orrego, también se refirió a



CRISTIAN SILVA

Desde el Departamento de Seguridad Ciudadana del municipio, se explicó que los delincuentes no pudieron acceder a la bóveda del banco.

este intento de robo, señalando que “es sorprendente lo que pasó en el banco, pues esto está sobrepasando cualquier plan de acción de seguridad que se pueda generar, sobre todo en la noche, considerando en que hay condiciones que no están dadas como para poder estar en todos los lados, pese a que existen cámaras”.

En esa línea, Orrego advirtió que será necesario “conversar con las autoridades, porque en algún momento hemos sufrido diferentes tipos de delitos y uno de ellos es precisamente el entrar a los locales en la noche, forzando las puertas y las estructuras para poder entrar. Un tiempo estuvieron también los aterrizajes, entonces va mutando este tipo de actividades”.

Es más, afirmó que si los bancos en definitiva están en riesgo hoy, “también estamos en riesgo todos los locatarios del centro de La Serena y hay que procurar que se empiecen a hacer algunas actividades de prevención en el centro histórico, para que no vuelvan a ocurrir este tipo de delitos”, insistió el dirigente.

Orrego también añadió que “vamos a apoyar a la autoridad en lo que sea necesario. Nosotros también tenemos cámaras dispuestas para la investigación, las que podemos ir

entregando a la fiscalía o a los entes investigadores en este caso, para que se vayan aclarando estos temas y ojalá encontrar a estos delincuentes y poder juzgarlos”.

Cabe destacar que al cierre de esta edición no fue posible contar con una declaración de Carabineros respecto a este intento de robo, el estado de su investigación, o el paradero de sus autores.

“

Las cámaras del municipio avisaron y arrancaron en dirección contraria por Cordovez. Se apreciaron cinco sujetos, se activó la alarma y fue un robo frustrado”

GONZALO ARCEU

JEFE DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA SERENA